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anche nel 2025
e festival indie
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IL PROGETTO PER L'ESTATE

Un festival indie rock nel 2025
Musica tra centro e periferie

PAVIA

L'estate dei 2025, in città, do-
vrebbe coincidere con il bat-
tesimo del Festival Pavia In-
die Rock. Lo ha annunciato ie-
ri mattina il sindaco Lissia. Il
termine indie è un neologi-
smo inglese dal termine indi-
pendent e indicava, in origi-
ne, le band che pubblicavano
dischi con etichette indipen-
denti, quindi non legate alle
cosiddette "major" come
Warner o Sony. In Italia, per
fare qualche esempio, l'indie
rock vide la nascita di gruppi
come Offlaga disco pax, Bau-
stelle o Bachi da pietra.

«L'intenzione — ha spiega-
to il primo cittadino — è quel-
la di portare Pavia al centro
della scena musicale italia-
na. Coltivavo questa idea già
sei o sette anni fa, ma poi la
pandemia ha congelato tut-
to. Questa mattina, al conferi-
mento della benemerenza,
ne ho parlato con Mauro Re-
petto e lui si è detto entusia-
sta, offrendosi anche come
potenziale testimonial dell'i-
niziativa». Il progetto è quel-
lo di portare, per una settima-
na, le band a esibirsi in tutta
la città, dal centro alle perife-
rie. «Il Comune — prosegue
Lissia — avrà il compito di of-
frire il supporto logistico, al-

Il gruppo emiliano degli Offlaga disco pax con, al centro, Max Collini

lestendo palchi in vari punti
della città. Vorremmo che a
esibirsi si alternassero grup-
pi o artisti emergenti e nomi
già affermati». Già prima di
Natale il sindaco dovrebbe
avere un incontro con un
"big" di questa scena musica-
le (il cui nome è per ora top se-
cret) al quale offrire il compi-
to di direttore artistico. L'ini-
ziativa avrebbe il merito di ri-
portare la musica nelle estati
pavesi. Sino a pochi anni fa,
infatti, il fossato del castello
Visconteo ospitava eventi co-
me il "Bubble fest" che attira-
vano centinaia di persone e
costituivano un importante
momento di socializzazione.

Poi gli eventi live si sono ab-
bastanza rarefatti e, al con-
tempo, sono venuti meno al-
cuni dei locali che per anni e
anni avevano ospitato con-
certi di grandi nomi accanto
a esordienti: uno su tutti, il
glorioso Spaziomusica di via
Faruffini.

Inoltre, l'idea di organizza-
re un festival potrebbe fun-
zionare anche per il marke-
ting della città: molti capo-
luoghi di provincia, infatti, le-
gano il proprio nome a rasse-
gne o festival che si svolgono
da anni. E il caso del Festiva-
letteratura di Mantova o del
Festival della comunicazio-
ne di Camogli. —

la Proviricia
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Accoltella l'ex fidanzaLa
ehe aveva giù sfregiato
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